



Le Saint-Siège

DISCOURS DU PAPE PAUL VI AUX ENFANTS DU LIBAN

Lundi 29 décembre 1969

Nous sommes heureux de vous accueillir aujourd'hui, chers enfants du Liban, qui profitez du voyage organisé par le quotidien *L'Orient* de Beyrouth pour accroître vos connaissances et votre culture par la visite de Rome, cette ville si pleine de souvenirs; et Nous sommes très touché de la visite que vous avez voulu Nous faire.

Vous venez surtout en pèlerins pour prier sur la tombe de l'Apôtre Pierre, raffermir ainsi votre foi et prendre mieux conscience de votre appartenance à l'Eglise. Nous souhaitons que votre séjour à Rome soit pour vous un enrichissement spirituel, et que vous retourniez chez vous avec le désir de mieux servir l'Eglise et de mieux aimer tous vos frères.

En ces jours de fête où nous célébrons la venue du Sauveur, Nous vous encourageons à relire l'Evangile, qui nous rapporte ce qu'ont vu les témoins du Christ. Vous méditez en particulier l'histoire de Jésus enfant, qui «croissait en sagesse, en taille et en grâce», nous dit Saint Luc (2, 52).

Apprenez à connaître Jésus notre Sauveur, aimez-le, imitez-le. Et priez-le, non seulement pour vous, mais pour le monde entier, qui est encore déchiré par la haine et par la guerre. Jésus est venu sur terre comme «Prince de la Paix». Demandez-lui de faire régner cette paix dont le monde a tant besoin.

De tout cœur Nous vous bénissons, chers fils et filles ici présents, comme Nous bénissons vos parents, vos familles et tous ceux qui vous sont chers.

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana